



Luis Cházaro se registró por la CDMX y será el único candidato del PRD

El diputado federal convocó a la "unidad" de la alianza opositora para derrotar a Morena. Repercusiones de la salida de Víctor Hugo Lobo.



El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados federal, Luis Cházaro, se registró este miércoles para participar de la contienda opositora por la Jefatura de Gobierno y se transformará, de esta manera, en la única figura que presentará el partido del sol azteca para competir ante el priista Adrián Rubalcava y el panista Santiago Taboada.

"Prefiero dar la lucha de pie, que vivir arrodillado ante una tiranía interna y externa a la coalición", aseguró en conferencia de prensa en referencia a las disputas internas que existen con el PRI y el PAN y a la actualidad que atraviesa el país bajo la presidencia de Andrés Manuel López Obrador. "Unidad en la coalición es lo que hoy se requiere. Unidad en la libertad, en la democracia y no en la imposición", agregó.

[Luis Cházaro se registró por la CDMX y será el único candidato del PRD \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)